

42

TRIBUNE
DE GENEVE

MERCREDI
22 JUIN 1994

CG

Autoroute A41 une variante «P» soigneusement choisie

M. Bussat
Mairie de Neydens

*Lettre de M. Christian Starkeman
d'Onex (Tribune du 16 juin) concernant
l'autoroute A41.*

Nous nous permettons de vous faire part de notre indignation et de nos remarques au nom des maires de Beaumont, Feigères, Neydens et Presilly.

La variante «P» que nous avons retenue, s'inspirant de toutes les dispositions qui ont été prises lors de la réalisation de l'autoroute de contournement de Genève est de très loin celle qui réduit le plus les nuisances générées par l'ouvrage.

La Chambre d'agriculture après étude s'est prononcée pour la variante «P» et son rapport est sciemment trahi par l'auteur de l'article. Il est enfin regrettable qu'en ayant des connaissances si imparfaites du dossier cette personne puisse s'immiscer dans ce débat.